

Donación de órganos

El Ministerio de Salud conmemoró el pasado viernes el Día Mundial del Paciente Trasplantado, destacando que hasta junio de este año se habían realizado 264 trasplantes de 99 donantes en todo el país, siendo la cifra más alta de los últimos 13 años.

Se trata, sin duda, de una excelente noticia para Chile, principalmente porque existe una gran necesidad de donación de órganos: más de 3 mil pacientes requieren de esta acción altruista y dos mil de ellos necesitan un riñón.

Las principales trabas para que este tipo de donaciones se puedan concretar las ponen las familias de los fallecidos, quienes finalmente son quienes deciden, independiente de que en vida la persona haya tenido interés de ser donante.

La cultura de donación a nivel de la población es muy escasa y por ello es tan importante que se pueda hacer difusión de los beneficios que significa ser do-

nante y como, a través de esa acción, se salvar la vida de muchas personas.

Las esperanzas están puestas en las nuevas generaciones, pero para ello se requieren campañas en los



El banco de piel, iniciativa que nace desde el Rotary Club Iquique, hoy es un ejemplo a nivel internacional con la donación de pacientes vivos”.

colegios y sobre todo con el apoyo de las familias que han sido beneficiadas con estas donaciones, quienes han tenido una nueva posibilidad de vivir.

Sin duda nadie puede estar en los zapatos de las familias que sufren la pérdida repentina de un ser querido,

do, no obstante, es posible generar que una tragedia también pueda transformarse en una esperanza de vida para un tercero.

En Tarapacá también se está trabajando en materia de donación de un órgano del que muchas veces no se estima su importancia, pero que está devolviendo la alegría a cientos de pacientes en el país que necesitan recuperarse de distintas patologías, como es la piel.

El banco de piel, iniciativa que nace desde el Rotary Club Iquique y con médicos locales, hoy es un ejemplo a nivel internacional con la donación de pacientes vivos.

Al mismo tiempo, con la donación de tejido amniótico también se está mostrando que desde regiones sí se puede ser pioneros en soluciones científicas.

Hay mucho por avanzar, pero estos ejemplos muestran de que es posible ser un aporte para mejorar la calidad de vida de personas a partir de un acto de altruismo.